

Stellungnahme

Eingebracht von: Götschhofer, Martina

Eingebracht am: 17.09.2020

Betreffend dieser Änderungen des Epidemie Gesetzes

Ich erhebe schärfste Einspruch gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist. Das hat mit Demokratie nichts mehr zu tun. Wir müssten alle Mitspracherecht haben wenn es um unsere Freiheit geht. Außerdem hat man uns mündigen Bürgern auch etwas Selbstverantwortung zuzugestehen.